

# コスモス



No.3

安謝小学校校章  
ハートは「誠意」を表し、ペン  
は「勉学」を表しています。  
それぞれが3つあり、「協力」  
することを意味しています。



本校は今年度創立 110 周年を迎えます

教育目標： \*自ら学ぶ子 \*心豊かな子 \*たくましい子

## 安謝っ子 元気に活動中！

7月に入りセミの声が大きく響き渡り、一段と暑さを感じる頃となりました。臨時休校再開から今日で31日目（学校登校日）となりました。コロナウイルス感染防止の「新しい学校生活」の中ではありますが、子ども達は様々な学習や活動を通して心身ともに大きく成長しています。子ども達の成長とともに、1年生が一生懸命お世話をしているアサガオもぐんぐん成長し、大きな花を咲かせています。また、2年生が育てているピーマンも実ができ、収穫の喜びを味わっています。

6月は「平和月間」として様々な取り組みが行われました。「命」の大切さ、「平和」の大切さについて一人一人がしっかりと考えてくださいました。沖縄の教え、「ぬちどう宝」を守り大事にしていきたいです。

さて、臨時休校開けは感染拡大防止の観点から児童玄関前での検温シートの確認や学習活動の制限を行い教育活動を進めておりましたが、沖縄県の感染状況、文科省や那覇市の対応マニュアル等に基づき、「感染源を絶つ」対策を講じながら段階的に通常の学習活動へ移行しているところです。現在は、「熱中症」対策を最優先とし、暑くて息苦しいときはマスクを外して呼吸を整えたり、体育等は距離をとってマスクを外して授業を行うなど状況をみながら対応しております。

各ご家庭におかれましては、引き続き「マスク着用」「ハンカチ持参」「検温シートの記入」にご協力くださいますようお願いいたします。



### 児童会役員の皆さんがあんたが報告にきました！



楽取安一ののれ長  
しり謝元テ目ぞ室先  
み組小氣一標れに日  
でみ学・マをに來  
すを校笑を発児て児  
顔報表童く童  
宜えにあしてすいて役ま役  
しくいるさく年とたの  
願よめいれ度し。皆  
うにつしまのてハさ  
しで色ぱた。児の名ん  
ます々い。童自がが  
す。の会分そ校



### 7月の行事予定

- 1 (水)・学年朝会・委員会活動（6校時）
- 2 (木)・SC（スクールカウンセラー）来校日
- 3 (金)・朝の読み聞かせ①
- 8 (水)・クラブ活動（4～6年生）  
・クラブ活動見学（3年生）
- 9 (木)・SC（スクールカウンセラー）来校日  
・非行防止教室：低学年（2校時）  
・非行防止教室：高学年（3校時）
- 10 (金)・朝の読み聞かせ②  
・視力検査（全学年）
- 15 (水)・クラブ活動（4～6年生）  
・クラブ活動見学（3年生）
- 16 (木)・SC（スクールカウンセラー）来校日
- 17 (金)・朝の読み聞かせ③  
・校内研究授業研（5・6年）  
・安岡中校区夜間街頭指導
- 20 (月)・個人面談①
- 21 (火)・個人面談②
- 22 (水)・クラブ活動（4～6年生）
- 23 (水)・海の日（公休日）
- 24 (木)・スポーツの日（公休日）
- 27 (月)・個人面談③
- 28 (火)・個人面談④
- 29 (水)・学校保健委員会
- 31 (金)・1学期前半終了
- 8/1 (土)～8/10 (月) 夏休み！



裏面に「安謝っ子」の活動の様子を掲載していますのでご覧下さい。

## 平和月間の取り組み

6月の「平和月間」では、1階ピロティーに展示コーナーを設置したり、図書館前に図書コーナーを設けて「命」「平和」「戦争」に関する本の紹介などを行いました。また、「平和集会（音楽朝会）」は、校内放送で「いのちのまつり」の読み聞かせを聴いて平和メッセージを伝えました。6年生は対馬丸記念館の嶋田さんから「対馬丸」のお話を聴いて学習を深めることができました。



## 地域民生委員との連絡会・学校評議委員会

地域民生委員 10名の皆さんにお集まりいただき、子ども達の支援について「地域での見守り」をお願いをしました。また、学校評議員を開催し5名の委員の皆様に委嘱状を交付して、学校の取組について、ご支援とご協力をお願いしました。地域の皆様、今後とも密に連携しながら

安謝っ子を  
よろしくお  
願いします。



## ステキなお花

ありがとうございました！  
先日、「花耀日」さんよりかわいいステキなお花を寄贈していただきました♪



## 「自分達で、何かできることを！」

臨時休校期間中に「コロナウイルスと闘っている医療従事者の皆さんへ何かできることを」と考えて、千羽鶴を折って届けてくれた6年生の3名（彩明さん・蒼生さん・芽紗さん）。那覇市立病院より「感謝状」をいただきました。また、手作りマスク(111枚)を作りて関係施設へ届けたようです。気持ちを行動で示す実践力素晴らしいですね



## かわいいお客様が訪ねてきました (\*^o^\*)

「1年〇組の〇〇です。入ってもいいですか。」とかわいいお客様が職員室・事務室・保健室・印刷室・校長室に来てくれました。学校たんけんで「どんなお部屋で何をしてるのかな」と興味津々に質問したりお部屋を見ていました。また来てね！



## 働くってステキだね！

安謝っ子は、朝の活動（6年生）や清掃時間など一生懸命働いてくれる子がたくさんいます。5つのおそうじルールがあり、おそうじを通して、発見する力・集中して取り組む力・優しさなどいろいろな力を育てています。

一生懸命  
取り組んで  
いる姿  
がとても  
ステキで  
す。有り  
難うござ  
います。

